
Liste mit TS (Thomas Stöfer) Nummern

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 16. Januar 2014, 13:26

Hallo Ingrid
Gern geschehen und ich glaube einige Kakteen sind gar nicht in den Umlauf gekommen.So hat 
es mir jedenfalls Thomas Stöfer erzählt.

Hab die ja alle von ihm persönlich gekriegt.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/3250-liste-mit-ts-thomas-st%C3%B6fer-
nummern/&postID=27000#post27000
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